

Publié le 22 mars 2021

La Semivim (Martigues) n'augmentera pas ses loyers en 2021

Gaby Charroux (PCF), maire de Martigues et président directeur général de la Semivim a récemment fait l'annonce : le premier bailleur social de la ville a décidé de geler les loyers en 2021 pour amortir l'impact de la crise sanitaire sur le budget des familles.



Un choix salué par les associations de locataires. « **Nous avons pu évaluer vos difficultés au quotidien pour continuer à avancer malgré le ralentissement de l'économie et ses conséquences** », commente Gaby Charroux (PCF) dans un courrier adressé aux habitants le 5 mars. « Nous avons eu une attention toute particulière aux situations de risques dans lesquelles se trouvaient nos locataires », ajoute le secrétariat général de la [Semivim](#), assurant que cette décision s'inscrit dans la continuité de celle de l'exonération des loyers faite aux entreprises hébergées dans le bâti de la Ville lors du premier confinement.

Par Stéphane MENU